

Le gouvernement Arizona s'attaque aux Métallos. Plus de paix sociale sans la suppression du malus pension !



Ce lundi matin, le gouvernement Arizona s'est entendu sur un accord d'été. Ce dernier vise à instaurer un malus pension calculé sur l'année de naissance. Pour les générations nées après 1963, ce malus atteint désormais jusqu'à 5 % par année, ce qui conduit à une réduction drastique des revenus de pension.

« Cette mesure est un coup dur porté à toute la classe travailleuse et particulièrement aux travailleurs du secteur du Métal, cassés par leur métier bien avant 67 ans », dénonce Hillal Sor, secrétaire général des Métallos FGTB. « Pour un travailleur né en 1964, c'est une ponction de 20 % sur la pension dès 2026. Presque 400 euros par mois. C'est inacceptable ! ».

Ce malus pension frappe les travailleurs proches de la retraite, qui pensaient pouvoir partir dans des conditions dignes. « C'est un couteau à double tranchant pour les travailleurs : Si tu ne travailles pas plus longtemps, ton revenu de pension baisse. À travers cette mesure, le gouvernement Arizona précarise le travail, tire les salaires vers le bas et pousse la classe travailleuse à travailler plus longtemps sous peine de voir son revenu de pension diminuer drastiquement. », ajoute Hillal Sor.

« Le gouvernement Arizona avait promis de revaloriser le travail, c'est tout l'inverse ! Les travailleurs vont être sanctionnés. Préavis plus court, blocage des salaires, pouvoir d'achat attaqué, flexibilisation du travail, allocations de chômage réduites, pression sur les horaires, diminution des primes de nuit, ... L'objectif du gouvernement n'est pas de revaloriser le travail, ils ont menti et continuent à mentir ! Ils veulent nous faire travailler plus longtemps et dans des conditions plus difficiles tout en bloquant nos salaires. Personne n'a voté pour cela. » déplore Hillal Sor.

Cette réforme s'inscrit dans une logique d'austérité où ce sont toujours les travailleurs qui paient la facture des crises économiques et sociales et du choix politique d'investir dans la guerre. « L'accord d'été le montre, tous les efforts reposent sur les travailleurs, dans le but de réaliser des économies pour investir dans la guerre tout en s'attaquant à la sécurité sociale, aux pensions, au pouvoir d'achat et aux conditions de travail des travailleurs de ce secteur. Pour les Métallos c'est la goutte de trop ! » déclare Hillal Sor.

Les Métallos de la FGTB appellent à la mobilisation pour défendre les droits des travailleurs et faire reculer ces mesures d'austérité. « La réponse des Métallos sera à la hauteur des attaques. Nous serons présents en masse à la rentrée, le 14 octobre, pour faire reculer ces mesures d'austérité qui ne sont pas encore votées. Il n'y aura plus de paix sociale sans la suppression du malus pension », conclut Hillal Sor.

Contact Presse :
Hillal SOR – 0494/90.81.51